

Granada volverá a pelear por el Campus de Excelencia en solitario

El rector dice que la Universidad ha tomado nota de las carencias detectadas en el proyecto de 2009

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 15.04.2010 - 01:00

0 comentarios 1 voto

"Tenemos que explicitar mejor la visión global de la Universidad de Granada en el proyecto", reconoció ayer el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro al ser consultado por la nueva convocatoria de Campus de Excelencia Internacional (CEI) que se publicó el martes en el BOE.

Según el rector, la UGR volverá a optar en solitario a la máxima mención de calidad que proporciona este programa, pero tendrá que hacer algunos cambios del proyecto de Biosalud y Biotecnología con el que ya compitió.

El pasado año la UGR quedó entre los 6 primeros puestos para optar a un campus internacional, pero se tuvo que conformar con una mención de proyecto Prometedor que finalmente le reportó 4 millones de euros. "En total hemos recibido 7 millones porque también nos concedieron una mención en otro subprograma", dijo Lodeiro, quien aseguró que la UGR ya ha cobrado las ayudas que otorga Educación en forma de préstamos sin intereses.

El rector explicó que había mantenido una reunión con el secretario general de Universidades, Màrius Rubiralta, para conocer los puntos flacos del proyecto granadino que le impidieron conseguir el sello de CEI. Además de la falta de visión global, que no se plasmó en el informe al que tuvo acceso el comité evaluador internacional, Rubiralta insistió en las agregaciones. "En el proyecto de Granada se cuenta con muchas empresas ligadas a Sevilla, a Córdoba y a Jaén", aclara el rector aunque insiste que, "en principio", no buscará alianzas.

Aunque en esta convocatoria no se especifica la financiación, Lodeiro afirma que el Ministerio de Educación le ha dado por seguro "una cantidad similar a la que concedió en 2009", es decir, unos 150 millones de euros en total. Como novedad, el Ministerio de Innovación y el de Vivienda sacarán también su propia convocatoria de Campus de Excelencia.

0 comentarios 1 voto

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Francisco González Lodeiro.

coches.net El portal de motor líder en España
www.coches.net



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haití sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA

